

PRIVACIDAD

Quiénes somos

Studio Andino Law Firm. La dirección de nuestra web es:

<https://www.studioandino.com>

Qué datos personales recogemos y por qué los recogemos

Los datos personales no son solo creados por las interacciones de un usuario con tu sitio. Los datos personales también se generan a partir de procesos técnicos como formularios de contacto, comentarios, cookies, analítica e incrustaciones de terceros.

Por defecto, nuestro sitio www.studioandino.com **no recopila ningún dato personal** sobre los visitantes y **solo recopila los datos** mostrados en la pantalla del perfil de usuario **para los usuarios registrados** (newsletter). Sin embargo, algunos plugin también pueden recopilar datos personales.

Si haces comentarios:

Cuando los visitantes dejan comentarios en la web, recopilamos los datos que se muestran en el formulario de comentarios, así como la dirección IP del visitante y la cadena de agentes de usuario del navegador para ayudar a la detección de spam.

Una cadena anónima creada a partir de tu dirección de correo electrónico (también llamada hash) puede ser proporcionada al servicio de Gravatar para ver si la estás usando. La política de privacidad del servicio Gravatar está disponible aquí: <https://automattic.com/privacy/> . Después de la aprobación de tu comentario, la imagen de tu perfil es visible para el público en el contexto de tu comentario.

En medios

Si subes imágenes a nuestra web, deberías evitar subir imágenes con datos de ubicación (GPS EXIF) incluidos.

En formularios de contacto:

Cookies

Si dejas un comentario en nuestro sitio puedes elegir guardar tu nombre, dirección de correo electrónico y web en cookies. Esto es para tu comodidad, para que no tengas que volver a rellenar tus datos cuando dejes otro comentario. Estas cookies tendrán una duración de un año.

Si tienes una cuenta y te conectas a este sitio, instalaremos una cookie temporal para determinar si tu navegador acepta cookies. Esta cookie no contiene datos personales y se elimina al cerrar el navegador.

Cuando accedas, también instalaremos varias cookies para guardar tu información de acceso y tus opciones de visualización de pantalla. Las cookies de acceso duran dos días, y las cookies de opciones de pantalla duran un año. Si seleccionas «**Recuérdame**», tu acceso perdurará durante dos semanas. Si sales de tu cuenta, las cookies de acceso se eliminarán.

Contenido incrustado de otros sitios web

Los artículos de este sitio pueden incluir contenido incrustado (por ejemplo, vídeos,

imágenes, artículos, etc.). El contenido incrustado de otras webs se comporta exactamente de la misma manera que si el visitante hubiera visitado la otra web.

Estas web pueden recopilar datos sobre ti, utilizar cookies, incrustar un seguimiento adicional de terceros, y supervisar tu interacción con ese contenido incrustado, incluido el seguimiento de tu interacción con el contenido incrustado si tienes una cuenta y estás conectado a esa web.

Analítica

Por defecto, nuestro sitio no recoge ningún dato analítico. Sin embargo, tenemos y contamos con los servicios de Google Analytics, que hace una valoración de cada acceso a nuestro sitio web y si ha llegado por las búsquedas dentro de su plataforma u otro sistema.

Control de datos

www.studioandino.com, informa que los datos personales que proporcione (de ser el caso como en la newsletter) se incorporarán a una base de datos controlada por Studio Andino Law Firm. (en servidores de www.aruba.it)

Studio Andino Law Firm, se compromete a tratar los datos personales de forma confidencial y de acuerdo con los requisitos técnicos y organizativos detallados a continuación para demostrar el cumplimiento de la RGPD.

Si tiene preguntas sobre nuestra política de protección de datos, puede enviarnos un correo electrónico a info@studioandino.com

Uso de información personal.

No solicitamos información personal, ni conservamos ninguna información de los usuarios que navegan por nuestra página.

Procesamos su información personal solo cuando hay razones para hacerlo. Estos pueden ser: los datos necesarios para la ejecución de un contrato, los datos recopilados a través de su consentimiento y cuando ha solicitado ser informado automáticamente de nuestros servicios o noticias. (newsletter)

Cuando se recopilan datos de usted, no son de forma automática, los únicos datos que recopilamos son:

- 1) Los que usted proporciona directamente cuando se registra en nuestra Newsletter.
- 2) Los que intercambian directamente con nosotros como cliente.
- 3) Cuando nos envía un correo electrónico o llena algún formulario interno
- 4) Como lo requiere el artículo d) de la (RGPD) en relación con la exactitud de la información, el usuario certifica que la información proporcionada por el usuario es precisa y acepta mantener a Studio Andino Law Firm (www.studioandino.com) exenta de cualquier reclamo que surja de declaraciones falsas o se relacione con ellas.

Con quién compartimos tus datos

Nuestro sitio no comparte ningún dato personal con nadie.

Destinatarios y transferencias

Studio Andino Law Firm (www.studioandino.com), utiliza sus datos solo si expresaste tu consentimiento y no se alquilan ni se venden a terceros (*excepto para fines legales o judiciales*). En estos casos, siempre se le informará de una solicitud judicial.

Al desarrollar nuestro negocio y poder ayudarte con nuestros servicios, es posible que necesitemos compartir sus datos con nuestras otras oficinas.

Su información personal puede compartirse con nuestras empresas o con empresas que realizan servicios en nuestro nombre (como subcontratistas) o (agentes comerciales) que pueden contactarlo directamente en cuyo caso aprobaremos nosotros esa solicitud de contacto. Algunos de estos están fuera de la Unión Europea. Por lo tanto, hemos implementado medidas estrictas por razones de seguridad. Como tal, se ha firmado un acuerdo de procesamiento de datos con estas empresas asociadas para garantizar que su información personal se procese de acuerdo con el RGPD en todos los casos.

Cuánto tiempo conservamos tus datos

Si dejas un comentario, el comentario y sus metadatos se conservan indefinidamente. Esto es para que podamos reconocer y aprobar comentarios sucesivos automáticamente, en lugar de mantenerlos en una cola de moderación.

De los usuarios que se registran en nuestra web, también almacenamos la información personal que proporcionan en su perfil de usuario. Todos los usuarios pueden ver, editar o eliminar su información personal en cualquier momento (excepto su nombre identificativo). Los administradores de la web también pueden ver y editar la información general.

Tus derechos

Tiene derecho a retirar su consentimiento para el procesamiento de sus datos enviando un correo electrónico a info@studioandino.com

De acuerdo con RGPD el 27 de abril de 2016, tiene derecho a acceder y obtener una copia de sus datos, corregir, modificar o eliminar sus datos personales por correo electrónico con el asunto «protección de datos» a info@studioandino.com

En cualquier momento es posible ejercer estos derechos enviando un correo electrónico a info@studioandino.com. Studio Andino Law Firm puede negarse a modificar parte de la información si estos cambios son contrarios a la ley aplicable.

En cualquier momento es posible «darse de baja» de las comunicaciones comerciales indicando «Cancelación de comunicaciones comerciales» en la línea de asunto del correo electrónico.

La oficina de Studio Andino Law Firm manejará su solicitud con respecto a sus derechos dentro del mes siguiente a la recepción de la solicitud.

Si Studio Andino Law Firm, se niega a aceptar su cancelación o modificación, se le informará de los motivos sin demora y, a más tardar, dentro de un mes después de

recibir la solicitud. En ese momento, Studio Andino Law Firm, le informará sobre la posibilidad de presentar una queja ante la autoridad de control competente.

Si ha ejercido alguno de los derechos antes mencionados y la oficina de Studio Andino Law Firm no ha respondido dentro del tiempo establecido en este documento o no ha dado una respuesta satisfactoria, puede comunicarse con la autoridad de supervisión de protección de datos en su lugar de residencia.

Dónde enviamos tus datos

Los comentarios de los visitantes serán revisados por un servicio automático anti spam.

Cambios en la declaración de privacidad

De vez en cuando, podemos cambiar o actualizar nuestra política. Si los cambios son importantes, se lo haremos saber a través de una publicación en el sitio web o enviando un correo electrónico. En cualquier caso, le recomendamos que regrese regularmente y revise las actualizaciones relacionadas con el procesamiento de sus datos personales.

Cómo protegemos tus datos

Protegemos los datos de nuestros usuarios mediante la implementación de procesos electrónicos y administrativos para salvaguardar y proteger la información recolectada contra pérdida, uso indebido, acceso no autorizado o divulgación.

Toda la información recibida por medio del sitio web, incluida la suministrada por medio de formularios, esta amparada en esta Política de Privacidad.

Qué procedimientos utilizamos contra las brechas de datos

Por medio de bases de datos y a través de nuestro correo info@studioandino.com, se hace control de la información recolectada y se aplican los procedimientos necesarios en caso de brecha de datos. Utilizamos servicios de control de SPAM, verificación de humanos.

De qué terceros recibimos datos

La Studio Andino Law Firm recolecta información de actuales y potenciales usuarios, desde sus propios sitios, anuncios que publicamos y sistemas que publicitan nuestras causas.

Qué tipo de toma de decisiones automatizada y/o perfilado hacemos con los datos del usuario

Se procesa la información suministrada por medio del sitio WEB a fin de cumplir con la misión de la Studio Andino Law Firm. El usuario está encargado de la actualización o modificación de su información, cuando sea necesario.

Plugins utilizados en nuestra web:

Mailster

¿Que datos recolecta Mailster de los suscriptores?

Si se ha registrado en nuestro boletín, puede recibir emails de nuestra parte. Esto incluye, pero no se limita a emails de transacciones y marketing.

Solo enviamos emails a los que se ha registrado explícita o implícitamente (registro, compra de producto, etc.)

En el registro recolectamos su dirección de email, su nombre, País, Año, Comunicaciones de interés, su ubicación actual, su dirección de IP actual y marca de tiempo del registro, su dirección de IP y marca de tiempo cuando haya completado su suscripción y la dirección web actual donde se hizo el registro.

Enviamos nuestros emails vía host SMTP smtps.aruba.it

Una vez que recibe un email nuestro, rastreamos si abre el email en el email de su cliente, si hace clic en un enlace dentro del correo, su ubicación actual, su dirección de IP actual

iThemes Security

Security Logs

La dirección IP de los visitantes, el ID de los usuarios conectados y el nombre de usuario de los intentos de acceso se registran de manera condicional para comprobar actividad maliciosa y proteger el sitio de tipos específicos de ataques. Ejemplos de condiciones en las que se hace registro son los intentos de acceso, solicitudes de desconexión, solicitudes de URLs sospechosas, cambios en el contenido del sitio y cambios de contraseñas. Esta información se conserva durante 60 días.

Con quién compartimos tus datos

Al ejecutar la comprobación de seguridad, se contactará con ithemes.com como parte del proceso para determinar si el sitio es compatible con peticiones TLS/SSL. No se envía ningún dato personal a ithemes.com como parte de este proceso. Las peticiones a ithemes.com incluyen la URL del sitio. Para conocer los detalles de la política de privacidad de ithemes.com, por favor, ve la [política de privacidad de iThemes](#).

Este sitio se explora en busca de potenciales malware y vulnerabilidades por el explorador de sitios de iThemes. No enviamos información personal al explorador; sin embargo, el explorador podría encontrar información personal publicada públicamente (como en los comentarios) durante la exploración.

Cuánto tiempo conservamos tus datos

Los registros de seguridad se conservan 60 días.

Dónde enviamos tus datos

Este sitio es parte de una red de sitios que se protege contra ataques de fuerza bruta distribuidos. Para activar esta protección se comparte la IP de los visitantes que tratan de acceder al sitio con un servicio facilitado por ithemes.com. Para detalles sobre la política de privacidad, por favor, ve la [política de privacidad de iThemes](#).

Loco Translate

Este plugin no recoge datos de los visitantes de la parte pública de la web.

Es posible que los administradores o auditores quieran revisar el [aviso de privacidad](#) de Loco.

Slider Revolution.

Este plugin no recoge datos de los visitantes de la parte pública de la web.

YouTube

Nuestro sitio web utiliza plugins de YouTube, que es operado por Google. El operador de las páginas es YouTube LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, EE. UU. Si visita una de nuestras páginas con un plugin de YouTube, se establece una conexión a los servidores de YouTube. Aquí se informa al servidor de YouTube sobre cuál de nuestras páginas ha visitado. Si has iniciado sesión en tu cuenta de YouTube, YouTube te permite asociar tu comportamiento de navegación directamente con tu perfil personal. Puedes evitarlo cerrando sesión en tu cuenta de YouTube. YouTube se utiliza para ayudar a que nuestro sitio web sea atractivo. Esto constituye un interés justificado de conformidad con el art. 6, apartado 1, letra f), de la OSD. Puede encontrar más información sobre el manejo de los datos de los usuarios en la declaración de protección de datos de YouTube en <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy>.

Google Web Fonts

Para una representación uniforme de las fuentes, esta página utiliza fuentes web proporcionadas por Google. Al abrir una página, el navegador carga las fuentes web necesarias en la caché del navegador para mostrar textos y fuentes correctamente. Para ello, su navegador tiene que establecer una conexión directa a los servidores de Google. Por lo tanto, Google se da cuenta de que se accedió a nuestra página web a través de su dirección IP. El uso de fuentes Web de Google se realiza en aras de una presentación uniforme y atractiva de nuestro plugin. Esto constituye un interés justificado de conformidad con el art. 6, apartado 1, letra f), de la OSD. Si su navegador no admite fuentes web, el ordenador utiliza una fuente estándar.

Puede encontrar más información sobre el manejo de los datos de los usuarios en <https://developers.google.com/fonts/faq> y en la política de privacidad de Google en <https://www.google.com/policies/privacy/>

Caldera Forms

Caldera Forms almacena un registro de todos los formularios enviados. Tus datos pueden ser borrados por el administrador del sitio. Puedes solicitar un informe de los datos guardados relacionados con tu dirección de correo electrónico.

Caldera Forms stores data only briefly for each submission. Uploaded media files may remain on the server

Contacto

Si tiene preguntas sobre nuestra Política de protección de datos, puede enviarnos un correo electrónico a info@studioandino.com

POLITICA SULLA RISERVATEZZA